



Pièces	6 Pièces
Superficie	188 m²
Référence	GP275-MARIE
Prix	549 000 €

Berre-les-Alpes

Maison à vendre (06390)

Berre les alpes: dans le quartier de super berre, rare, venez découvrir ce véritable coup de coeur pour cette superbe villa individuelle de plain pied en très bon état 6p - 188m², sur un terrain de 2100m² plat. Atypique, le bien se compose d'une pièce de VI de 48m², une cuisine séparée, une chambre parentale de 23m², ainsi que 2 chambres avec salle d'eau et wc incorporés de 14m², buanderie, wc indépendants et un beau salon d'hiver avec spa (nage contre courant - jacuzzi). La maison exposée sud-ouest, très lumineuse, au calme absolu et sans vis-à-vis, avec une magnifique vue dégagée sur les ...

Berre les alpes: in the district of super berre, rare, come and discover this real coup de coeur for this superb detached villa on one level in very good condition 6 rooms - 188m², on a flat plot of 2100m². Atypical, the property consists of a living room of 48m², a separate kitchen, a master bedroom of 23m², as well as 2 bedrooms with shower room and incorporated toilets of 14m², laundry room, independent toilets and a beautiful winter lounge with spa (swimming against the current - jacuzzi). The house facing south-west, very bright, in absolute calm and not overlooked, with a magnificent ...

L'AGENCE M

19 bd Victor Hugo - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

